

www.spiegelberg.ch

Öffnungszeiten

Vernissage:

Sonntag, 29.04.2012 11.00 Uhr
Ausstellung geöffnet bis 15.00 Uhr

Täglich während der Öffnungszeiten:

Mo: 8.00 - 12.00 Uhr
15.00 - 18.30 Uhr

Di: 8.00 - 12.00 Uhr

Mi: 8.00 - 12.00 Uhr

Do: 8.00 - 12.00 Uhr
15.00 - 17.30 Uhr

Fr: 8.00 - 12.00 Uhr

So: 13.05.2012 14.00 - 17.00 Uhr

So: 27.05.2012 14.00 - 17.00 Uhr

So: 10.06.2012 14.00 - 17.00 Uhr

Finissage:

Sonntag, 17.06.2012 15.00 - 17.00 Uhr

Sonderführungen für Gruppen und Interessierte
auch ausserhalb der genannten Öffnungszeiten
möglich.

Informationen unter:

Telefon: 07194/9501-0
E-Mail: info@gemeinde-spiegelberg.de

INNERE REISEN - ÄUSSERE REISEN

Sven Spiegelberg



Aquarelle

Werke auf Leinwand
Bilder auf Plexi

29.04.2012 - 17.06.2012

Rathaus Spiegelberg



SPIEGELBERG
SPIEGELBERG



Einladung

Die Gemeinde Spiegelberg und der Fremdenverkehrsverein Spiegelberg freuen sich, den bekannten Schweizer Kunstmaler Sven Spiegelberg zum dritten Mal in Spiegelberg begrüßen zu dürfen.

Die Gemeinde Spiegelberg und der Fremdenverkehrsverein Spiegelberg laden recht herzlich zur Vernissage der

Kunstaussstellung

Sven Spiegelberg

„Innere Reisen - Äussere Reisen“

am Sonntag, 29.04.2012

um 11.00 Uhr

im Rathaus Spiegelberg

ein.

Begrüßung: Bürgermeister Uwe Bossert

Einführung: Sven Spiegelberg

Musikalische Umrahmung

Sven Spiegelberg

Kunstmaler

„Ideale
sind wie Sterne.
Du kannst sie
nicht erreichen,
aber du kannst
dich an ihnen
orientieren.“



Sven Spiegelberg, Jahrgang 1954, studierte Literatur und Kunstgeschichte in Paris und Zürich. Er promovierte 1989 mit Arbeiten über Charles Baudelaire und Rainer Maria Rilke zum Doktor in vergleichender Literaturwissenschaft.

Seine malerische Ausbildung erwarb er in verschiedenen Ateliers in Paris, der Stadt, die seine Bilder bis heute noch prägt. Noch heute gehören Städtebilder und Strassenszenen aus Paris, zu seinen Bildthemen. Als hauptberuflicher Kunstmaler hat er sich auf der italienischen Seite des Lago Maggiore (Campagnano),

in Baden (AG) und auf dem Bözberg (AG) seine Ateliers eingerichtet, die er hin und wieder auch für Kreativitätsseminare öffnet. In einem Altstadtthaus in Baden führt er seine eigene Atelier-Galerie, die jeden Samstag geöffnet ist.

„Es gibt innere und äussere Inspirationen. In bestimmten Abschnitten meines Lebens sind es äussere Eindrücke, die mich zum Malen bewegen, in anderen drängen innere Bilder hervor und verlangen, gestaltet zu werden.“

Seine Themen reichen von Reiseimpressionen, Stilleben und rauschenden Bouquets bis hin zu abstrakten, philosophischen Motiven, die sich mit dem Menschen, ausgesetzt in der Zeitlichkeit, befassen. Die Figur des Seiltänzers wurde zum vielfach variierten Leitmotiv seiner abstrakten Bildwelten.

